



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

### Junta y empresarios abordan las líneas generadoras de empleo

Están destinadas a apoyar proyectos de pymes y de micropymes. Abierta hasta el 31 de mayo la nueva convocatoria de incentivos



G.C. 17/05/2016

E I delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona, y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, mantuvieron ayer un almuerzo de trabajo con 50 empresarios de la asociación Asojem en el que abordaron las distintas líneas que la Agencia IDEA tiene a disposición de desarrollo empresarial, así como futuras acciones o programas que se van a poner en marcha. Carmona informó de que está abierto hasta el 31 de mayo la nueva convocatoria de incentivos al Desarrollo

Industrial y la Creación de Empleo en Andalucía, puesta en marcha en enero de este año.

Explicó que esta nueva orden da respuesta a dos retos, «una apuesta explícita por la industria, como sector capaz de ejercer de motor de arrastre para el resto de actividades y, especialmente, por los servicios auxiliares y el resto del tejido empresarial».

El presidente de los empresarios, Alfonso Ariza, apuntó que el encuentro pretendía aportar a los futuros empresarios «temas de diferentes ámbitos que finalmente inciden en el desarrollo de nuestra actividad». Las empresas solicitantes podrán obtener hasta el 35% de la base incentivable en pequeñas empresas y hasta el 25% en las medianas excepto en el caso de creación de empresas, en el que el tope son 200.000 euros para emprendedores y 600.000 euros para las pequeñas empresas, en caso de que sean nuevas iniciativas empresariales y nuevas empresas innovadoras vinculadas a la especialización productiva.

Por su parte, el alcalde, Esteban Morales, informó de que las líneas de cara a los fondos horizonte 2020 se pueden resolver en esta semana, por lo que «conoceremos si somos beneficiarios de esa solicitud, de que se nos apruebe la estrategia y podamos a partir de ahí trabajar con los emprendedores, trabajadores sociales y desarrollar la estrategia aprobada en pleno tras un proceso participado por los propios empresarios". De momento, "las sensaciones de que se apruebe el proyecto son muy positivas».





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

# La Junta expone a las empresas las nuevas líneas de ayudas



JOSÉ MANUEL CABEZAS | 17.05.2016 - 05:01

El delegado territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona, y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, asistieron ayer a un almuerzo de trabajo con un grupo de empresarios pontanenses, en el que los técnicos de la Junta informaron de las principales líneas de ayudas y subvenciones a la actividad empresarial que la Administración autonómica pone al servicio de las empresas para el fomento del empleo y el mejor aprovechamiento de las oportunidades de negocio.

El acto, organizado por la Asociación de Empresarios de Puente Genil (Asojem) ha sido el primero de estas características que se celebra bajo el mandato del nuevo presidente de la entidad, Alfonso Ariza, quien mostró su deseo de promover a lo largo de los próximos meses diversas iniciativas que redunden en un mayor conocimiento de las herramientas con las que cuentan las empresas para mejorar su actividad, algo que supondría también una mayor generación de empleo.

En el capítulo de valoraciones, el delegado territorial, que también estuvo presente el responsable provincial de la Agencia IDEA, Manuel Pérez Requena, calificó la jornada como "interesante" y "productiva", y destacó entre los temas a tratar "el cambio del modelo productivo, la incorporación de la innovación a nuestras empresas, información sobre los incentivos que pueden posibilitar que un proyecto pueda estar más apoyado, y fundamentalmente, tanto la creación de empleo como el desarrollo empresarial en su conjunto, grandes retos que tiene nuestra tierra".

El alcalde tuvo palabras de elogio para Asojem por la labor de promoción de aquellas actividades interesantes para las empresas y los emprendedores de la ciudad, y resaltó que el contar con información de este tipo "adelanta soluciones a las demandas o inquietudes" de los emprendedores.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# El delegado de Economía informa a medio centenar de empresarios de las líneas de ayuda para el desarrollo



Por Virginia Requena - 16/05/2016

El delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona, y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, han mantenido este mediodía un almuerzo de trabajo con la asociación de empresarios de esta localidad, ASOJEM, para abordar las distintas líneas que la Agencia IDEA tiene a disposición de desarrollo empresarial, así como futuras acciones o programas que se van a poner en marcha. Esta entidad tiene abierto hasta el 31 de mayo la nueva convocatoria de incentivos al Desarrollo Industrial y

la Creación de Empleo en Andalucía, puesta en marcha en enero de este año. El encuentro ha tenido lugar en el Hotel El Carmen.

El responsable territorial ha explicado que esta "esta orden hace una apuesta explícita por la industria, como sector capaz de ejercer de motor de arrastre para el resto de actividades y especialmente por los servicios auxiliares y el resto del tejido empresarial".

El presidente de los empresarios, Alfonso Ariza apuntó que el encuentro pretendía aportar a los futuros empresarios "temas de diferentes ámbitos que finalmente inciden en el desarrollo de nuestra actividad. TODA LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA (martes, 20:30 horas).

El alcalde, Esteban Morales, felicitó a la asociación "porque creo que es una de las labores que debe promocionar la información de las ayudas públicas, de los apoyos institucionales, a la actividad económica para los emprendedores y empresarios de Puente Genil".

Los objetivos principales de esta orden son: apoyar la actividad productiva y promover el cambio de modelo productivo; apostar por la inversión empresarial y la creación de empleo; facilitar el acceso a la financiación para la inversión de las PYMES andaluzas; continuar innovando como pilar fundamental de la competitividad vinculada a la Especialización Productiva; y crecer de forma sostenida durante los próximos años con una industria potente.

Sus principales características son la simplificación de los tipos de proyectos y criterios de valoración; tramitación 100% electrónica; eliminación de cargas administrativas mediante empleo de las Declaraciones Responsables; y Transparencia en la gestión y aprobación de los incentivos. Las solicitudes pueden presentarse a través de la página web de la Agencia IDEA (<a href="http://www.agenciaidea.es">http://www.agenciaidea.es</a>).





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# 30 jóvenes de cinco países europeos abordan en Puente Genil la problemática migratoria



Rumania, Italia y del municipio.

Por Virginia Requena - 16/05/2016

El concejal de Juventud del Ayuntamiento de Puente Genil, Jesús López y la edil Servicios Básicos, Hacienda y Recursos Humanos, Verónica Morillo han despedido esta mañana a los 30 jóvenes que durante diez días han residido en nuestra localidad, en el albergue juvenil situado en la Casa de la Igualdad y han participado de "Migraciones en el Mundo" financiado por el programa Erasmus Plus a cargo de la organización Europa 2020. Y que ha contado con la participación de jóvenes provenientes de Estonia, Georgia,

Durante estos días han departido sobre un tema muy de actualidad "con la problemática europea de los refugiados sirios y que ha analizado un poco la realidad mundial de estos movimientos"- precisó López. Han visitado el centro de refugiados de Cruz Roja y han conocido la labor que AVAS realiza en Puente Genil, en esta materia. Entre los asistentes han participado trabajadores sociales, psicólogos y un jurista. HABLAMOS CON LOS JOVENES QUIENES CUENTAN SU EXPERIENCIA CON GRUPO COMUNICA- PUENTE GENIL TV (20.30 horas, de martes a viernes). López ha anunciado que Erasmus Plus ha aprobado cinco proyectos más para desarrollar en el último trimestre de 2016 "siendo el municipal andaluz que más proyectos europeos acogemos"- dijo López.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# Asojem firma con Bankia el primer convenio que permitirá bonificaciones en la Plataforma, en proceso de implantación



GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es Por Virginia Requena - 16/05/2016

El presidente de la asociación de empresarios, Asojem, Alfonso Ariza firma un convenio de colaboración con Antonio Enrile Sánchez de Ibargüen, director de Andalucía Occidental de Bankia. Se trata de la primera entidad bancaria que forma parte de la Plataforma Financiera, en construcción, que va a poner en marcha la patronal en los próximos días. Ariza informó que "con esta Plataforma financiera queremos para informar y formar para los





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

asociados sobre la gran variedad de productos financieros y también de los riesgos que llevan algunos de ellos, así como acercar posturas entre las entidades y los empresarios". TODA LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA.

Al acto asistieron también Iván Vargas, Director de la oficina de Ronda de Tejares y Cristián Álvarez Gestor de Pymes. Este informó que los empresarios de Asojem "serán tratados como un colectivo especial con bonificaciones en los servicios financieros". Y presentó el programa "Por Ser Tú", de la entidad dirigido a Pymes, MicroPymes o autónomos, a través del cual "van a contar con exención en algunos de los servicios siempre que cumpla con requisitos fácilmente alcanzables".



www.marca.com

### Los jugadores de Asobal se ponen la camiseta

La Asociación de Jugadores de Balonmano (AJBM) ha empezado a publicitar en redes sociales y en los partidos su reivindicación de contratos laborales generalizados en las plantillas de la Asobal.



Javier Romano Actualizado 16/05/2016 23:51 CET

En el partido de la pasada jornada de la Liga Asobal, los equipos Huesca y Ángel Ximénez Puente Genil saltaron a la pista durante su presentación con una camiseta con el lema 'Todos los jugadores contratados'.

Daban así visibilidad, en un partido retransmitido por el canal de televisión que tiene los derechos de la Liga Asobal, a una campaña reivindicativa lanzada por la Asociación de Jugadores de Balonmano (AJBM), que

negocia desde abril de 2015 la renovación de su convenio colectivo. El obstáculo que ha impedido hasta ahora su firma es la resistencia de la mayoría de los clubes que forman la Asobal a formalizar contratos laborales a los componentes de sus plantillas, en el número que reclama la AJBM. En el anterior convenio, ambas partes acordaron que todos los jugadores de los equipos de la División de Honor tendrían contratos a tiempo completo, excepto cuatro por plantilla.

La mayoría de los clubes lo interpretaron a su manera: lo aplicaban sobre el cupo de 12 licencias federativas, no sobre el número de jugadores totales de su plantilla, lo que les permitía tener bajo contrato sólo a ocho. Otros, como Barcelona, Granollers, Anaitasuna o Puente Genil sí alcanzan los 12 contratos laborales. "Ha habido jugadores que se lesionaron estando sin contrato y tuvieron que operarse por su cuenta, con seguros privados", denuncia el gerente de la Asociación de Jugadores, Claudio Gómez.

Para que esta situación no se reproduzca, la Asociación de Jugadores aspira a que todos los clubes tengan contratados y dados de alta en la Seguridad Social a 12 jugadores, ocho al menos a tiempo completo y otros cuatro a tiempo parcial siempre que se acredite que tienen otro empleo o están estudiando, situación muy habitual en la Liga española.





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

#### publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

En la última reunión de negociación del convenio, celebrada en febrero, los clubes propusieron tener contratados a todos sus jugadores, pero bajo cualquier modalidad, incluso por horas. La AJBM no admite una situación como esa que, según ellos, ahondaría en la precariedad laboral de los balonmanistas españoles. Éstos aceptan cualquier oferta que les llega del extranjero para mejorar su situación profesional. "Cobran más fuera y cotizan por todo lo que reciben", subraya el gerente de la AJBM.O acuerdo, o huelga

El sindicato de jugadores emprendió recientemente una campaña para dar a conocer sus reivindicaciones. Primero la volcaron en las redes sociales; el segundo paso lo dieron el pasado fin de semana mediante equipos como Huesca y Puente Genil. Si se prolonga el bloqueo de la situación, su asamblea decidió pasar a mayores con la convocatoria de una huelga al inicio de la próxima temporada. Esa medida podría evitarse si prospera el último acuerdo adoptado por la Asobal en su asamblea durante la pasada Copa del Rey. Los clubes aceptarían contratar a 12 jugadores por equipo, siete a tiempo completo y cinco tiempo parcial.

Los jugadores son receptivos a esta posibilidad, si a los que queden sin contrato, habitualmente jóvenes procedentes de la cantera, se les compensan los gastos. Otro caballo de batalla de la Asociación de Jugadores es la duplicidad de contratos, el laboral y el de imagen. La normativa permite que los ingresos por cada una de estas dos modalidades se repartan en un 85% y 15%, respectivamente. La mayoría de los clubes -Barcelona y Ademar son algunas de las excepciones- siguen pagando por imagen más de lo permitido, con lo que se ahorran cotizaciones sociales. Esta situación irregular la conoce el Consejo Superior de Deportes. Pero esa es otra historia...

minuto90

www.minuto90.com

### Guille de la Sierra: "El vestuario está mal, muy tocado"

El lateral izquierdo habla de la situación del Ángel Ximénez a falta de tres jornadas para el final de Liga



16 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

"Estamos mal, el vestuario está muy tocado, y en un momento difícil y delicado". Así de claro se ha manifestado el lateral izquierdo del Ángel Ximénez Puente Genil, Guille de la Sierra, tras la abultada derrota del pasado sábado de los de Javier Cabanas en el Alto Aragón ante el Bada Huesca. El malagueño ha explicado que "estamos peor anímicamente por la situación que por la realidad del equipo porque tiene la salvación en su mano y el calendario a favor con un partido más que nuestro rival por

evitar el descenso", que "no puede ser Puente Genil" porque "esta plantilla está capacitada para conseguir la permanencia".

No obstante, De la Sierra ha dicho que "si se desciende no hay mayor fracaso que ese" y además que "el equipo debe echar el resto y ser consciente de lo que cada uno puede aportar". La temporada tan complicada del equipo pontanés, decimocuarto con 14 puntos y uno por encima del Teucro, no evita que el primera línea pueda esconder su opinión asegurando que "este equipo podía estar más arriba y que debería tener más puntos en la clasificación" y añadiendo que "eso hace que te plantees muchas cosas sobre el rendimiento

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

#### publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

individual y colectivo". Asimismo, ha manifestado que "la salvación está en nuestra mano" en una semana en la que no queda otra que "trabajar duro". Sobre el partido del pasado sábado, De la Sierra ha expresado con preocupación que "falló todo porque nada salió bien". Sobre su futuro, el jugador ha explicado que no sabe si seguirá el año que viene y que eso "no debería afectar al rendimiento del equipo porque ya somos adultos como para que eso ocurra".



### Las dos caras del Ángel Ximénez

Javier Cabanas ve "abismal" la diferencia de rendimiento del equipo de local a visitante, algo a lo que "le doy muchas vueltas, pero no encuentro los porqué" | "Esto dificulta la planificación futura", al margen de que "no sabría decir si seguiré"



David Jurado 16/05/16 11:03

Continúan pasando las jornadas y el Ángel Ximénez sigue sin certificar su permanencia. De hecho más de uno llegó a pensar lo peor el pasado domingo tras ver como el Teucro ganaba 8-13 en Navarra al Anaitasuna antes del descanso. Afortunadamente los pamplonicas remontaron y Javier Cabanas respiró después del mal partido de su equipo en Huesca. Allí volvió a mostrar sus dos caras. porque es "abismal" la diferencia de rendimiento entre su juego como local y visitante. "La realidad es que no sé por qué cambia el equipo tanto de casa a fuera, es como pasar de la noche al día. En Puente

Genil jugamos más cómodos, agresivos, fuertes y somos competitivos con el apoyo de nuestra afición".

"Le doy muchas vueltas a la cabeza, analizo y busco los porqué, pero no encuentro muchas explicaciones. Si las tuviera buscaría soluciones", manifestó hoy Cabanas después de que su equipo cayese el pasado sábado en la pista del Bada Huesca (31-22) para acumular su decimoséptima derrota de la temporada. Cabanas reconoció que "no fue buena la imagen" dada en Huesca, donde "se hizo una muy primera parte mala", pero afortunadamente el Teucro perdió en la pista del Helvetia Anaitasuna y el Ximénez mantiene su punto de ventaja con los gallegos, por lo que elude el descenso a tres jornadas de la conclusión de la Liga Asobal. Y es que de Huesca los pontanos sólo se trajeron los puntos que se llevó en su cabeza Alexis, hasta siete, más la agresión brutal de Fortes, de la que se descartó un peor percance, mientras que el golpe recibido por José Cuenca en la rodilla afortunadamente quedó en nada.

Así que con todos ellos listo, Cabanas confía en que el próximo sábado se logre la victoria ante el BM Guadalajara que distancie a los pontanenses de un Teucro que descansa y "eso es una ayuda". Con todo, Cabanas ha apostillado que la situación que vive el Ángel Ximénez "dificulta la planificación futura" de la próxima campaña, ya que aunque confía en lograr la permanencia "la incertidumbre está ahí", por lo que es complicado hablar ahora de continuidad como entrenador. "No sabría decir si seguiré", añadió Cabanas, que se hizo cargo del equipo a principios de diciembre sin especificar en su contrato una renovación vinculada a la salvación, de ahí que no tenga claro su futuro.